

Evo Morales : «Cuba, un exemple de solidarité pour le monde»



La Havane, 27 mars, (RHC).- L'ex-président bolivien, Evo Morales a exprimé ce jeudi sur Twitter son admiration pour Cuba qu'il a qualifiée d'exemple de solidarité pour le monde.

«Nos salutations, notre affection, respect et admiration pour la Cuba révolutionnaire de Fidel qui lutte pour la vie et pour l'humanité malgré le blocus cruel des États-Unis. C'est un exemple de solidarité pour le monde » a tweeté Evo Morales depuis Buenos Aires.

Des praticiens, des infirmiers et des techniciens spécialisés en situation de désastres et d'épidémies se sont rendus ces derniers jours au Venezuela, au Nicaragua, en Jamaïque, Grenade, au Surinam, au Belize et en Italie pour porter secours aux victimes du Covid-19.

Faisant fi de ce geste altruiste de Cuba en butte au blocus étasunien, Washington tente toujours de discréditer l'aide médicale cubaine. Le Département d'Etat a sommé les pays bénéficiaires de la coopération cubaine d'y renoncer.

«Cette croisade que les Etats-Unis mènent contre la coopération médicale cubaine est immorale dans n'importe quelle circonstance» a souligné à La Havane Juan Antonio Fernández, sous-directeur général chargé de la presse au ministère cubain des Affaires étrangères.

Il a souligné que cette campagne est particulièrement offensive au moment où la pandémie du Covid-19 nous menace tous.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba